

各部会長あいさつ

## 青少年育成部会

今年度、青少年育成部会・部会長を務めさせていただきましたことになりました、江田の松本です。

昨年に引き続き活動としましては、体験することにより、子どもたちが成長していく過程を大切に

したいと思います。今年度は、ほかの部会とも協力をして活動していきたいと思います。

部会長 松本 裕和

## 保健体育文化福祉部会

今年度、保健体育文化福祉部会の部会長をさせていただきましたことになりました、神山区の村瀬です。どうぞよろしくお願ひ致します。

当部会では例年のように多くのイベントを開催し、神山・江田区の皆さんと交流できる場所をつくって行きたいと思います。皆さんの積極的な参加をお願いします。

又、新しいイベントへの取り組みも目指し、今年度は無理でも来年度以降に開催できるよう準備を進めて行きたいと思います。皆さんからのアイデアを頂けたら幸いです。

部会員一同頑張って行きますので、皆さんのご協力をお願いいたします。

部会長 村瀬 知史

## 安全防災部会

平成 29 年度、安全防災部会の部会長を務めさせていただきます江田の辻です。

今年度の安全防災部会では、特に地震や水害などの自然災害に対する「地域防災意識の向上」をテーマに活動を行う予定です。また、平成 23 年度に設置しました防災ベンチの点検・補修なども行っていきます。

私たちの住む神山・江田が、より安全で安心な暮らしができる町になるよう、部会員一同力を合わせ頑張っていきますので、よろしくお願ひいたします。

部会長 辻 弘視

## 広報啓発部会

広報啓発部会では、年 2 回「神山・江田だより」を発行し、管内で実施される各行事の中から、選りすぐりのニュースを紹介していきます。また、地域に関するホットな話題を提供し、皆様に親しまれる紙面作りを目指しています。

私たちは広報紙を通じて、神山・江田の交流の輪が広がることを希望いたします。皆さんからの情報が頼りの情報誌です。

部会員一同頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

部会長 濱路 理

## 地域検討部会

地域検討部会では、過去のアンケート調査結果により、若者の地域離れによる高齢化と人口減少を最重要課題として、「まちづくりを語る会」「おしゃべりサミット」を開催してきました。神山・江田両区民の皆様には両事業を通じていろいろな意見を出していただきました。

今、直面している課題、将来に対する希望など、今後の地域検討部会事業に生かし、神山・江田の皆様がここに住み続けたいと思ってもらえるように部会員一同、一生懸命がんばります。

部会長 上田 典孝